

FMC felicita a mujeres cubanas



La Habana, 3 mar (RHC) Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) reconoció, en La Habana, la labor de las féminas en todos los sectores de la sociedad, en ocasión de celebrarse el próximo 8 de marzo, el Día Internacional de la Mujer.

Durante un encuentro con un destacado grupo de directivas, Arelys Santana Bello, segunda secretaria de la FMC leyó el mensaje de felicitación.

La misiva destaca que "la condición y posición de las cubanas es el resultado del compromiso contraído por la Revolución de garantizar la igualdad de derechos de las mujeres, el acceso y las oportunidades de ellas para la participación y el liderazgo en la economía, la sociedad y en la toma de decisiones políticas".

Agregó que es justo reconocer el extraordinario avance que se ha producido en la conciencia de las mujeres cubanas a lo largo de estos años, lo cual se ha evidenciado en la práctica cotidiana, en una activa participación en la vida social, que requiere un mayor conocimiento de esta realidad y de su problemática.

Por su parte, Amarelle Boué dio una amplia información acerca del proceso denominado ¡Somos la Revolución!, iniciado el pasado mes de enero, y que tiene como objetivos seguir fortaleciendo el funcionamiento de la FMC en todas sus instancias, incrementar el protagonismo de las jóvenes y la atención a sus necesidades e intereses, en función de garantizar la continuidad histórica de la

Revolución.

Las cubanas representan el 48 por ciento del total de las personas ocupadas en el sector estatal civil, y casi un 46 por ciento de los cargos de dirección.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123252-fmc-felicita-a-mujeres-cubanas>



Radio Habana Cuba